



Le film : "Le Dernier des injustes"

publié le 22/11/2013

Descriptif :

Dossier pédagogique d'accompagnement pour le film de Claude Lanzmann, sorti le 13 novembre.



Chaînon manquant mais néanmoins indispensable à son chef-d'œuvre SHOAH, LE DERNIER DES INJUSTES nous éclaire sur la genèse de la solution finale. À travers le témoignage de Benjamin Murmelstein, dernier président du conseil juif du ghetto de Theresienstadt, et seul doyen des Juifs à avoir survécu aux nazis, Claude Lanzmann nous dévoile les contradictions sauvages des conseils juifs (Judenräte).

En cliquant sur ce lien, [Le Dernier des injustes](#), vous découvrirez la bande-annonce et trouverez le dossier pédagogique qui contient :

- ▶ des pistes d'accompagnement en Histoire (Première et Terminale) et en Philosophie (Terminale) ;
- ▶ des documents exclusifs pour une exploitation en classe.

"Un film qui se regarde avec passion ; une leçon d'histoire magistrale et inédite sur les lieux même où la shoah a été initiée et mise en application." Serge Klarsfeld, Historien, Avocat

"Le Dernier des injustes n'est pas qu'un film qui peut servir de matériau ou de support au cours de philosophie en classe de Terminale, c'est une œuvre philosophique qui permet de dialoguer avec les grands auteurs de la tradition." Maxime Sassier, Professeur de Philosophie

"Un film choc, vertigineux." Le Monde

Document joint

 [Dossier pédagogique d'accompagnement en histoire et philosophie](#) (PDF de 1.6 Mo)

Le dernier des injustes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.